

●鏡野中学校 加納 哲

ホームステイ先のダリアンは日本のアニメが大好きで、僕と好み一致して会話弾み、とても楽しく英語で話すことができました。日本の文化が海外でも浸透している事が実感でき、文化の違いも知る事ができて良い経験ができました。機会があれば、ぜひ海外、特にシンガポールに行きたいと思っています。

●鏡野中学校 竹内 琴音

この海外体験事業に参加して、苦手だった英語に少し興味をもちました。今まで以上に勉強し、英語の成績を上げたいと思いました。そして、ホームステイ先の家族の方たちは、とても優しくしてくれ、言葉も通じないという不安もなく楽しい時間を過ごせました。このような体験をさせていただきありがとうございました。

●鏡野中学校 池田 陸

僕はこの研修で一番学んだことは、家族のあたたかさや感謝の気持ちだと思います。不安だった僕たちを一生懸命、面倒を見てくれたこと、はじめの海外で緊張していたけど、旅行会社の小童谷さん、役場の皆さんのおかげで、無事に帰国することができました。僕たちを支えてくれた人達に心から感謝の気持ちを伝えたいです。

●鏡野中学校 壽永 和希

ぼくがシンガポールで学んだこと、感じたことは、法律の厳しさや色々な人種の人達が互いに尊重し合って平和に暮らしていた事です。人々が皆生き生きとしていました。一番すごいと思ったのは、シンガポール国民のほとんどが当たり前のように二カ国語、三カ国語を話せる事です。ぼくも三カ国語を話せるようになりたいです。

●鏡野中学校 納夢 陸

ぼくは、シンガポールであまり英語は話せなかったけどむこうの人や友達が助けてくれたり、ジェスチャーを使ったりして、何とか言いたい事が伝わりました。

ホームステイ先の家族はいい人達で、一緒に生活できた事が楽しかったです。参加してよかったしこの体験事業に関わってくれた方々に感謝しています。

●鏡野中学校 前原 和宣

僕は、ホームステイ先の人といっしょに、動物園に行ったのがとても楽しかったです。その動物園には、動物以外にも虫もいました。例えば、とても大きいクモのタランチュラや大きいちようちよもいました。あと一番びっくりしたのが、ものすごく大きく、色が緑色のへびです。動物園だけじゃなくこの体験事業は楽しかったです。

●富中学校 横山 工

今回の海外事業は、英語がまったくできないぼくでも行く事ができました。簡潔に言うとおもしろく、いい勉強になり、新鮮な経験ができます。これからの社会、英語は必ず役に立ちます。そして、治安は非常にいいので安全です。い文化にふれる事はいい事だと思います。なのでみなさん、ぜひ行ってみて下さい。

●鏡野中学校 岡田 圭吾

ぼくは、シンガポールに行つて、はじめに思ったことは、日本より道が広くて、値段が高そうな車ばかり走っていたこと、木がたくさんはえていたことです。緑がたくさんあっていいなと思いました。楽しかったことは、セーリングのときのダムで泳いだことです。こんな体験は、もうできないのでとてもよかったです。



水族館見学



日本国大使館見学



植物園見学